## **CULTE DOMINICAL DU 06 OCTOBRE 2024**

LA PRIERE DE MOÏSE

Exode 24: 12-18; 32: 1-15

Coco KIANGANA

Après quelques prédications sur la prière des ainés dans la foi, il est important de rappeler qu'il est strictement interdit d'adresser les prières à son semblable, ni aux saints, ni aux anges mais exclusivement à l'Eternel Dieu.

La prière de Moïse nous amènera à réfléchir autour de ces trois points : Les péchés du peuple, Dieu voit tout et le pardon de Dieu.

## 1. Les péchés du peuple

Tout est parti de l'impatience de ce peuple d'Israël qui l'amena à se vautrer dans le péché. Moïse ne monta pas sur le mont Sinaï de par sa propre initiative, mais sur instruction de Dieu.

Certes, Dieu y avait un message pour son peuple ; mais avant d'y monter, Moïse laissa des instructions à Aaron et Hur de gérer les différends entre ce peuple à son absence. Ce peuple, impatient de son absence prolongée, demanda à Aaron de faire un dieu qui marche devant lui alors que la gestion du temps ne dépendait pas de Moïse mais de Dieu qui l'avait appelé.

C'est ici l'occasion d'encourager le peuple de Dieu à la patience qui est un fruit de l'Esprit.

Ne fabriquons rien à cause de l'impatience, patientons et au moment marqué par Dieu, il nous visitera.

Quel était alors les péchés de ce peuple ? (Exode 32 : 5s) Les péchés de ce peuple étaient :

- Aaron, en tant que leader, détourna ce peuple de la voie de Dieu en cédant à sa pression. Quelle que soit la pression qu'une situation peut exercer sur nous, si elle est de nature à nous éloigner de la voie de Dieu, ne cédons pas.
- Ce peuple se fit un veau d'or, un dieu. Il voulut un dieu visible pour le conduire pourtant on ne se crée pas un dieu. Laissons-nous être conduits par Dieu.
- Ce peuple se prosterna devant le veau d'or, une idolâtrie;
- Il lui offrit des sacrifices. Des biens précieux de Dieu ont été offerts à un veau d'or. Nous sommes des biens précieux de Dieu, notre corps est le temple de Dieu, nous ne devons pas l'utiliser à d'autres fin mais pour rendre gloire à Dieu.
- Le peuple s'est dit : « Israël ! voici ton dieu qui t'a fait sortir du pays d'Egypte » ce peuple avait oublié qu'il était esclave chez pharaon et que c'est Dieu qui l'a libéré du joug de celui-ci.

Un peuple ingrat, méchant, injuste, rebelle qui réduisit Dieu à un petit veau d'or. Soyons reconnaissants de ce que Dieu nous a fait et donnons-lui le meilleur.

## 2. Dieu voit tout

En tant qu'homme, Moïse était incapable de voir ce qui se passait après lui sous la montagne mais Dieu voyant tout, l'informa de la situation comme pour dire que rien n'est caché devant Dieu (Psaumes 139 : 7-12).

## 3. Le pardon de Dieu

Dans son intercession, Moïse fait allusion à deux sujets très importants qui ont touché le cœur de Dieu (Exode 32 : 12-13 ; Genèse 17 : 8 ; 22 : 16 -17) :

- a. Il fait allusion à la réputation de Dieu. Il lui rappelle qu'il est un Dieu d'amour et non un exterminateur ou destructeur. La réputation de Dieu devait être protégée devant ce peuple païen d'Egypte.
- b. Il fait allusion à l'engagement pris par Dieu de multiplier Israël (Genèse 22 : 16 -17).

Moïse mit Dieu devant sa responsabilité et le détermina à se repentir de ce mal contre le peuple d'Israël, alors qu'il avait toutes les raisons de l'exterminer.

En tant qu'enfants de Dieu, nous ne pouvons pas abandonner notre identité chrétienne en faisant le mal ; sachons pardonner, même si nous avons toutes les raisons de ne pas pardonner.